

明日は・・・

かにマスお祭しか会

「12がつ ジングルベル クリスマス~♪」と、『カレンダーマーチ』の歌を歌い、子どもたちは"クリスマスお楽しみ会"をずっと楽しみにしています。以上児はカレンダーを作った縦割りのグループで楽器あそびをしたり、サンタクロースや立体のケーキも作り、廊下などあちこちに飾ってたりしています。未満児も紙やシールを貼ってツリーやリースを作ったり、手作り楽器でいろいろな曲に合わせて音を鳴らしたりして楽しんでいます。

ふれあいフェスティバルと同様に、子どもたちが楽しんでいることをお家の方にも知っていただき、一緒に遊んで楽しい時間を過ごしていきたいと思います。







てつぼう楽しんでるよ!

体操あそび

今までボールを取り上げてきた"体操あそび"ですが、最近は『鉄棒』を取り上げ頑張っています。いきなり前回りの練習をするのではなく、まずはぎゅっと握ることから・・・。その後、ぶら下がったり足を上げたりと、鉄棒に関わる動きを少しずつ取り組んでいます。さくらぐみは前回りがほぼできるようになり、今は逆上がりに挑戦しています。うさぎぐみも先月から体操あそびに参加するようになり、話を聞くことや順番を待つことができるかと心配しましたが、とても張り切って参加していました。どのクラスも体を動かすことが楽しくて、自由遊び中、自分から練習している姿も多く見られます。「できた!」という嬉しそうな表情がどんどん広がり、みんなで挑戦しています。



